

WARTA

Jelang Hari Lalu Lintas ke-69, Polres Tanah Karo Bagikan Bansos dan Gelar Baksos

Anita Manua - KARO.WARTA.CO.ID

Sep 8, 2024 - 12:08



Kapolres Tanah Karo AKBP Eko Yulianto SH Sik, Jumat (06/09-2024) membagikan bantuan sosial ke masyarakat

KARO - Hari Lalu Lintas ke-69 Bhayangkara, yang puncak peringatannya tanggal 22 September, merupakan kinerja polisi lalu lintas dalam menciptakan ketertiban berkendara yang aman dan nyaman.

Tahun ini, Hari Lalu Lintas mengambil thema 'Polantas Presisi Hadir Menuju Indonesia Maju'.

Nah, untuk memperingatinya, Polres Tanah Karo, Jumat (06/09-2024) berbagi kasih dengan membagikan bantuan sosial (Bansos) kepada masyarakat.



Selain itu, dilaksanakan bakti sosial dengan membagikan alat kebersihan dan sekaligus membersihkan lingkungan sekitar disekeliling rumah ibadah.

"Hal yang kita lakukan ini, merupakan suatu wujud nyata kepedulian Polri. Tidak hanya terhadap masyarakat secara umum, tetapi juga terhadap tempat ibadah," ujar Kapolres Tanah Karo AKBP Eko Yulianto SH Sik.

Dikatakannya, Polri khususnya Polres Tanah Karo akan selalu hadir ditengah masyarakat dalam mendukung kehidupan sosial dan spiritual.



"Semoga dengan adanya bakti religi. Rumah ibadah menjadi lebih bersih dan nyaman bagi para jamaah yang akan beribadah kepada Tuhan Yang Maha Esa,"ujarnya.

Lebih lanjut dikatakan Kapolres, Bantuan Sosial dan Bakti Sosial yang digelar merupakan bagian dari peringatan Hari Lalu Lintas.

"Tadi juga, kita telah membagikan beberapa alat kebersihan ke petugas kebersihan dan masyarakat di Desa Tahura,"sebutnya didampingi Kasat Lantas AKP Rabiah Hasibuan dan personilnya.

"Ada juga alat kebersihan, yang kita serahkan ke Mesjid Nurul Ikhlas Kampung Dalam dan Gereja GSRI Kabanjahe,"kata Kapolres.



Menanggapi itu, pengurus kedua rumah ibadah menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Kapolres dan jajarannya.

"Harapan kedepannya agar hubungan baik antara Polri dan masyarakat semakin erat dalam berbagai kegiatan sosial,"ujar kedua pengurus rumah ibadah.

(Anita Theresia Manua)